



GLS Spain adquiere e-Log para entrar en el mercado del fulfillment

- GLS refuerza su oferta de servicios de comercio electrónico entrando en el mercado del *fulfillment* con la adquisición de E-Log Logística Insular, S.L.
- Este movimiento estratégico permite a GLS ofrecer una gama completa de soluciones logísticas al servicio de los clientes entre la Península y las islas.

Oude Meer, 2 de julio de 2024 – El Grupo GLS, proveedor líder de servicios de paquetería con una fuerte presencia en Europa y Norteamérica, anuncia la adquisición de E-Log Logística Insular, S.L. (en adelante "e-Log"), una empresa especializada con experiencia en soluciones de logística y *fulfillment* de eCommerce, en particular desde y hacia la Península y las islas. Esta operación estratégica permite a GLS Spain ampliar su oferta de servicios y entrar en un mercado en rápido crecimiento como es el del *fulfillment*.

Karl Pfaff, CEO del Grupo GLS, comenta: "*Esta adquisición supone un paso estratégico para GLS, ya que nuestro objetivo es ampliar la oferta de servicios y fortalecer nuestra presencia en el mercado. Con e-Log, ahora podremos ofrecer una gama más amplia de soluciones a nuestros clientes, especialmente en el sector del fulfillment. Estamos encantados de dar la bienvenida a Javier Vargas y a su equipo a la familia GLS, y esperamos alcanzar un gran éxito juntos.*"

Javier Vargas, CEO de e-Log, afirma: "*La asociación con GLS representa un nuevo y emocionante capítulo para e-Log. Con nuestra experiencia y recursos, estamos bien posicionados para ofrecer soluciones logísticas y de fulfillment de alta calidad, beneficiando enormemente a nuestros clientes. Estamos entusiasmados con el crecimiento y las posibilidades que traerá esta adquisición.*"

Fundada en 2015 y con sede en Coslada (Madrid), e-Log se especializa en dos áreas principales: E-Log Last Mile (Canarias/Baleares), que proporciona soluciones de *fulfillment*, logística y transporte desde y hacia la Península y las islas de Ceuta y Melilla; y E-Log Logística, que ofrece soluciones logísticas especializadas adaptadas a las necesidades de los sectores del comercio electrónico y los viajes. En los dos últimos años, e-Log ha demostrado un fuerte crecimiento y rentabilidad, lo que la convierte en una valiosa incorporación a la familia GLS.



Basándose en su red transfronteriza, GLS pretende diversificarse con la paquetería como uno de sus vectores de crecimiento. La adquisición de e-Log es un paso estratégico clave para introducir GLS Spain en el sector de la paquetería. La experiencia de E-Log y su probada trayectoria en el mercado del *fulfillment* y la logística lo convierten en un socio ideal para la expansión de GLS Spain.

Sobre el Grupo GLS

El Grupo GLS es uno de los mayores proveedores autónomos de servicios de paquetería de Europa, con una fuerte presencia local en casi todos los países del continente. También opera a través de filiales de su propiedad en Canadá y en la costa oeste de EE. UU. dentro de una única red GLS. Esto permite a GLS conectar a la perfección a sus clientes y comunidades con millones de paquetes e historias cada día. La red de GLS conecta sus mercados con gran velocidad y flexibilidad para responder a su naturaleza cambiante y dinámica. La empresa se enorgullece de ofrecer a sus clientes de 40 países el servicio de alta calidad que mejor se adapta a sus necesidades. La red de GLS consta de más de 120 *hubs* y más de 1.600 depósitos, apoyados por más de 36.600 caminantes, vehículos ligeros y furgonetas, y 6.500 camiones. Esto ofrece resistencia a la red, una flexibilidad superior y un alcance ampliado. En 2023/24, GLS generó unos ingresos récord de 5.600 millones de euros y entregó 905 millones de paquetes en todos los mercados. Para más información, visite www.gls-group.com.

Sobre e-Log

E-Log es una empresa logística española con sede en Madrid (España) que comenzó a operar en junio de 2016. La empresa atiende a sus clientes proporcionando servicios de cumplimiento, logística y transporte, así como soluciones logísticas especiales entre la península y las islas de Ceuta y Melilla. Su operación está respaldada por una red de 4 almacenes ubicados en Madrid, Las Palmas de Gran Canaria; Palma de Mallorca y Tenerife y un equipo de 21 empleados dedicados y entusiastas.

E-Log se enorgullece de haber construido una buena reputación entre los pequeños y medianos clientes en España con una relación sólida y duradera con su base de clientes, lo que llevó en 2023 a un rendimiento récord de ingresos de 3,5 millones de euros.